

PROJET PASTORAL

GROUPE SCOLAIRE SAINT JOSEPH LA SALLE PANTIN

L'établissement accueille des jeunes et des adultes de confessions variées, et cette diversité fait la richesse de notre communauté. Le projet pastoral s'adresse à tous. Il se vit au quotidien, avec les jeunes et les adultes de l'établissement. Respect des uns et des autres, attention portée à tous, ouverture et entraide, confiance mutuelle, responsabilisation et engagement, sont des exigences transmises par Saint Jean-Baptiste de La Salle et, à sa suite, par les Frères des Écoles Chrétiennes.

La pastorale est un art de faire, de vivre et d'accompagner en référence au Christ. C'est donc une pédagogie particulière, complémentaire des programmes du Ministère de l'Éducation Nationale. Le regard porté sur l'enfant, le jeune ou l'adulte permet de le reconnaître d'abord et avant tout dans sa dignité humaine. Avec ouverture d'esprit et fraternité, c'est une pédagogie de la rencontre, de l'accueil et du cheminement avec nos frères en humanité que nous nous employons à vivre. Il s'agit de prendre la personne, là où elle est, telle qu'elle est : avec ses forces et ses faiblesses, avec ses certitudes et ses doutes, ses croyances et ses incroyances.

Pour accompagner chaque élève dans son développement humain, social et spirituel, notre pastorale se décline selon 2 axes au collège et au lycée: un cours obligatoire hebdomadaire autour du PEJ (Parcours d'Éducation à la Justice), des propositions de préparation aux sacrements pour les élèves volontaires. Pour le premier degré, des célébrations tout au long de l'année suivent le calendrier liturgique. Elle se déroulent sur le temps scolaire.

Nous ne pouvons pas dissocier l'Amour de Dieu de l'Amour du prochain, de nos semblables, c'est pourquoi nous proposons à nos élèves de prendre soin des autres, de réfléchir sur le sens de la vie, le choix et l'engagement. Nous invitons nos élèves à vivre des projets caritatifs en partenariat avec des associations humanitaires en France ou à l'étranger, ou pour nos lycéens avec le SEMIL (Service Éducatif des Missions Internationales Lasalliennes).





